

RehaCare 2011

Für vier Tage hatte Ende September die größte Reha-Messe RehaCare wieder geöffnet. In vier großen Hallen der Düsseldorfer Messe gab es vom 21. bis zum 24.09. wieder Interessantes für chronisch Kranke. Es gab die verschiedensten Hilfsmittel, aber auch Anregungen für Sport und Freizeitgestaltung. Was der einzelne / die einzelne davon mitnimmt, ist natürlich sehr verschieden.

Als einer von 35 Selbsthilfeverbänden war die DHAG e. V. da mit einem Stand vertreten. Unter dem Dach der BAG SH waren wir - wie gewohnt - in Halle 3. Unseren Stand teilten wir mit dem Bundesverband der Brandverletzten.



Die Tage waren sehr unterschiedlich frequentiert, aber es kam doch immer wieder mal zu intensiven Gesprächen, gerade auch weil doch zwei sehr unterschiedliche Arten von Behinderungen an einem Stand waren.

Ich selbst war an allen vier Tagen am Stand, unterstützt von etlichen DHAG-Mitgliedern. Ich danke allen für ihre Teilnahme, würde mich aber freuen, beim nächsten Mal noch ein paar mehr begrüßen zu können.

Wolfram Schlums

Wir wollten dieses Jahr unbedingt auf die Messe, um einige Fragen rund um Hilfsmittel direkt mit dem Hersteller zu klären. Nach einem Telefonat mit Wolfram war klar - es wird ein längerer Besuch.

Am 21.09. fuhren wir entspannt zu unserer Bleibe für die nächsten Tage nach Wuppertal.

Am 22.09. (Donnerstag) besuchten wir ab morgens die Messe und arbeiteten schon 'ne Menge unserer Liste ab. 13:30 Uhr meldeten wir uns bei Wolfram zum Dienst - Standbetreuung!



Das gleiche nochmals Freitag vormittag - nachmittags noch den Rest der Liste abgearbeitet. Und natürlich viele Freunde getroffen - es war einfach toll. (ers)

